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活在基督十字架之前的人没有祭司的职分吗？ 

耶稣祭司的职分是从何时开始的?许多人认为这职分始于耶稣复活后，

同时又因看到以下这类经文而开启了十字架后的恩典时代： 
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这意味着什么?意味着耶稣必须降世为人，“与祂的弟兄相同”，才能有

资格成为我们的大祭司。祂必须先“受试探”，才能“帮助那些被试探

的人”。祂“因着所受的苦难学会了顺服，”才使祂得以“完全”，“

成为慈悲忠信的大祭司，”成就“更美的职事”。这是很多像乌利亚·

史密斯之人的理解。在“道成肉身”这一副标题下，他写道： 
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乌利亚·史密斯指出，基督必须道成肉身，置自己于能称我们为弟兄的

地位上，才能体会我们的软弱。那么，在基督道成肉身前一千年，所罗

门所写的“但有一朋友，比弟兄更亲密”的(箴 18:24)指的是谁呢？ 
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根据希伯来书的经文，基督只有在道成肉身之后才有资格成为祭司这一

观点似乎是有道理的。但我想到了一些问题：难道耶稣在降世为人之前

就是不完美的吗?在钉十字架之前，祂不能帮助那些受试探的人吗?那么

，在创世之后的头四千年里，人们是如何得救的呢?基督在伯利恒降生之

前，不真地了解人吗?那么，祂怎能忠实地领导以色列人呢?难道这个国

家因为从未有过一位“慈悲忠信的大祭司”就注定要灭亡吗?对于那些活

在十字架以前的人来说，这样的待遇岂不是不公平吗?没有大祭司给他们

的义，他们怎能成为义呢?如果没有大祭司的帮助，他们如何能战胜罪恶

呢?因此，没有大祭司这一事实就使犹太民族的历史成为了不可避免的悲

剧，其失败不是因为他们自己的决定，而是因为上帝的儿子不够完美，

不足以拯救他们。 

此种想法使人极为不安。十字架之前与之后的区别真地这么大吗?与生活

在充满荣耀、恩典和战胜罪的过去两千年的人相比，生存在头四千年的

人仅仅因为一种不完整的试运行就注定灭亡吗?在最初的四千年里，基督

到底是否是祭司?或者祂只是一位不完全、不“慈悲忠信”的祭司?如果

人类在髑髅地之前没有祭司的职任，那么，在头四千年里都发生了什么

呢?如果以诺、摩西和以利亚不是通过完美的中保得以完全，那么他们是

怎样进入天国的呢? 

耶稣作我们大祭司的地位和祂作中保的身份一样吗?如果在十字架之前祂

不是我们的祭司，那么那时就没有中保吗?“公牛和山羊的血，断不能除

罪”(来10:4)。这是否意味着在旧约时代没有真正的赦罪?因此，大卫在

说以下这番话时，是在为我们的缘故充当十字架后罪人的角色： 
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怀爱伦这样说： 

Z[�ýÀð��ª]�ë0o�1�=?@���_�P

N��]ì0��K��?@,®7�0NýÀRS��1

pqr\�?0��NPYu�Âk� Z[1°>¡¢£



 7 

¤0u�NPYZ[ðu�¶ÒÖ·��0|¥N¦§}�

st0o¨1P2Hu0ê©ª«NP2HjmqCf�0

¬Yu¶®¯ NY°Z®Ù±B#�²®>GH!´³

´1!´YZµ�¶QÎ¯0u(;N�Kzð�B0Nù

ú#o·&$�%$* �| "�}1' $$]&

“基督就成了他的导师。”但是，如果基督从未受过试探，祂是否已

完全准备好教导亚当呢？让我们仔细来研究这个问题。 

没有实体，就不存在影子 

当以赛亚有机会看见主坐在高高的宝座上时，他就立刻自觉有罪，大声

说:“祸哉!我灭亡了，因为我是嘴唇不洁的人”（赛 6:5）。有一位天使

立刻从坛上取了炭来，用炭沾他的嘴，他的罪孽就除掉了（赛 6:6）。这

里使用了一个表号。若是一块真正的炭沾到以赛亚的嘴唇上，只会灼伤

他的嘴唇，让他感到痛苦。祭坛上的炭是用来烤羔羊的；这羔羊象征着

基督的死，除去世人的罪。怎样才能除去以赛亚的罪，使他活在上帝面

前呢? 

通过提到祭坛，就将上帝的同在和圣所连在了一起。上帝的同在与圣所

有关。 
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地上圣所将提供一种象征性的表号，告诉我们上帝是如何居住在以色列

子民中的。羔羊的奉献和祭司的代求表明上帝住在以色列人中间是要付

出代价的。然而，公牛和山羊的血并不能使上帝与以色列人同住。在祭

坛上烧过祭肉的炭也不能除掉以赛亚的罪。然而，以赛亚的罪被洗净，

上帝也借着圣所与以色列人同住了。那么，上帝真实的同在是如何通过

象征性的圣所和献上不能说话的动物表现出来的呢? 
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现在我们要问一个非常重要的问题：当一个物件不存在时侯，它的影子

是否可能存在?当树木本身还不存在的时候，它的影子能否留在地上?赐

给摩西的献祭制度是天上事物的影像，如果影子已投射到地上，那么这

个实体就必定存在。 
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上帝与以色列人同住的唯一可行之法，就是摩西时代的人直接相信基督

的牺牲。如此做是必须的，因为上帝的恩典和上帝的同在是一回事。我

们可以从以色列人拜金牛犊的犯罪故事中看到这一点。 
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上帝与以色列人同在的应许，是通过日间的云柱与夜间的火柱实现的；

这就是上帝赐恩的证据。我们要强调这一点，上帝真实的同在是真恩典

的结果，而真恩典只能源于有能力带来真同住的真牺牲。因此，无论我

们在何处提到上帝与人同在，我们都是在借着基督的牺牲和中保看见上

帝恩典的证据。故此，如果上帝的同在是真实的，牺牲也是真实的，那

么为了赐下这种恩典，代求也必须是真实的。请再次注意琼斯在 1895 年

第 25篇讲章中表达的思想；这也是 1888 年扩展信息的一部分。 
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琼斯在“一位永远的祭司”的背景下，论到基督是照着旷野圣所时代所

存在的麦基洗德的等次做的祭司。《预言之灵》更明确地指出: 
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我们在1891年怀爱伦的著作中看到了永约的亮光。以下内容是对1872年

内容进行的更新。 
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我们如何理解基督永远为祭司这句话?这节经文出自写于基督降世前一千

年的《诗篇》，即诗 110:4。这里说，那时“你……永远为祭司”。基督

是如何在那时成为永远的祭司的呢?在那些寻求救赎之人的心中。这是唯

一不矛盾又有意义的解释。 

所赐给摩西的影像确实存在一个实体。我们也注意到，从人类堕落以来

，直到上帝首先向圣经学生启示基督的祭司职分之前，预言之灵并没有

推进这项教义。预言之灵乃是证实了起先通过研究圣经所启示的基督为

祭司的教义。 

麦基洗德的祭司职任从基督出生开始 

（译者注：此标题中所讲的出生并非指基督降世为人时的出生） 
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让我们在圣经中更仔细地研究麦基洗德的祭司职任。请仔细注意保罗在

基督和亚伦之间做的对比。 
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保罗使用的是典型的希伯来语的平行结构。若把它放在一个表格中，我

们就可以更容易地注意到这结构。 

 

何时上帝对祂儿子说:“你是照着麦基洗德的等次永远为祭司”的答案，

已在这节经文之前给出了： 

你是我的儿子，我今日生你（来 5:5）。 

故此，我们在圣经中看到了怀爱伦和琼斯都说过的事实，即基督的祭司

身份是从人类犯罪堕落开始的。 

来 5:4 来 5:5 过程 

A.这大祭司的尊荣，

没有人自取 

如此，基督也不是自

取荣耀作大祭司， 

大祭司的职位不是自

封的(声明 A) 

B. 但是 但是 但是（对比） 

C. 他是蒙上帝

所召的 

他（上帝）向祂说 蒙上帝所召(声明 B) 

D.像亚伦一样 你是我的儿子，我今

日生你 

定时理论（例证） 
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怀爱伦和琼斯都不赞同这个普遍的观点，即基督钉死在十字架上之后才

成为人类的大祭司。他们与圣经矛盾吗? 

请记住，已有福音传给十字架之前的人，像传给我们一样(来4:2)。福音

不是告诉我们，我们同有一位救主吗?“我们众人的父”(罗4:16)亚伯拉

罕没有基督吗?如果没有大祭司，《希伯来书》第十一章中的信心英雄能

被算为义吗?倘若亚伯拉罕不认识基督，并且是因着相信一位尚未开始祭

司职任的中保而称义，我们又怎能“按我们的祖宗亚伯拉罕（未受割礼）

而信之踪迹去行”(罗 4:12)呢？ 
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若人类自亚伯到亚伯拉罕再到摩西有指望，有上帝，有所应许的约，属

以色列人，那么他们也一定拥有基督。因为他们若没有基督，就没有上

帝，没有指望，在以色列人和所应许的约面前，都是外人和寄居的。因
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此，从创 3:15 的第一个应许—我要叫你和女人彼此为仇—以来，基督一

定从一开始就是中保。 

在《撒迦利亚书》第三章中，我们看到基督在十字架之前就是祭司的清楚

例证: 
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为什么预言之灵谈到基督使用人性的长臂，又将其应用到大祭司约书亚

的故事中，而这故事是发生在基督道成肉身前五百多年? 

上帝与以色列人同在 

那么，现在我们要说明上帝如何应允摩西恳求上帝不要离开他们，要与

他们同去，使他们得安息的祷告。 
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Îk³f¨´ðÓrrÎ�µ¶1?@r·¸�jkTZ[

,�0�1Y¹©�kº»N?@ßsW%¼Ájk,·¸
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�0�G´Z[0h½ðxy?@lèºjk0f¾¿�1

ðjkÀ2��1rÁGÀ2ý?�@��,ªÏ.ðgb

BC,Ð 0>HNxy¼Á`ðì1?@rT(°>?@

PQf�ÂÃ0Z[ÄL�Å�N�o?@ÆKHáâ´�

�0ôN&ùú#ÇÈTÇ%&1' \O$(1' ²]&

新约的福是通过悔改和自觉需要救主而赐给以色列人的。我们再一次强

调:古以色列人能够在他们的时代“赏识新约的福”。新约是为那些“觉

得需要救主”的人预备的；他们无需等待一千五百年。他们与我们一样

都可以得到新约。 

请仔细注意上面的引文，祭物和供物是新约的影子，而非旧约的影子，

因为旧约中没有赦罪。 

�½Épq¼Á��0©1¢jkÅÊÅËg�Z[1P0

ÌÔß~s6¼�@0â¡'z�Íâ¢1Î<�@0S)

1=�@RÁ(�ºZ[Ñ¿)£1P����0��1l

mDSG�uYk��o,¯0fÎ1ÏÐmÛ�uGÁ,

�4��0ÑÒù¡! �#$²ß$�¢N&

v=Ó!úpq���0��1)ì�k��4u0Î¯G

�qS�ªR1 ½1k�ßs�fNú#F¸��ÔÕ&

1Öv×Ø1$v��*+&&

当我们开始认识到从创世以来就有耶稣基督的恩典，并且新约的应许完

全可以借着从那时起就有的基督的祭司职分而得以实现时，我们就已准

备好理解第一位天使信息的全面影响了。 

��è¬Ù®ª °=ÚYÛ�1®��0ô±2õ�¹Y

�Z0u1rKZ�.ZÜ.Z¬.Zx¡Ý $²#w¢N&&
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福音要成为永远的福音，就需要有一个能借着心中的基督给人提供赦免

、恩典和得胜的永远祭司的职任。那些传讲“第一位天使信息”的人就

会认识到福音确实是永远的。摩西向以色列人所传讲的福音，不是一千

五百年后的福音的应许。 

C)®ô±õ��@1©õ�?@ª«¡! ²#"¢N 

这福音乃是赦免与白白赐下恩典的好消息。但是我们若对以色列人说，

赦罪和恩典要在他们死后一千五百年才赐下，从而使他们无法在今生战

胜罪恶，那这就不是好消息了。这只能是福音的应许，而非福音本身。

这么说只是在嘲弄以色列人，定他们的死罪，使他们无法在有生之年品

尝基督的恩典。我们要重申：只有实体先存在，才会有影子。 

只有当我们看到基督的中保身份自创世以来就已存在的真理，我们才可

以说我们拥有永远的福音，并能握住存在于第一位天使信息中的力量。

然后，我们就可以开始赏识这些鼓舞人心的话语了: 

µfÍÞYpq0È�1qÐZ[Ù�RSu�0ßªôé

1Ìàpqq!NPY_\áç�Çð\�áç��1ÌK

µf0>GHNú#¹�ò%&1' "$%(&

ýÀª¯f1Z[067r��u�0��1HPYáâ�

rstZDS0s§1ãäå±YfuçZ0æçNú#`

$0pè&1' O�(1' ²]&&
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ô±I9Kàpqõ�ýÀ0NýÀð��)f¿éÓa1

ÏêãkfN?@C`Z[0ië�41rPQ�IJ0U

¤Nú#&yzT<{&&&1$vO�* ²| "�}&

nÖ0ìKíYòîZÂ01òîæçÁïðß$1ñòï

¼ós01(ÕµH!nÖpq0iÌN��ô�)õað

z¿+,öM1�u@KH6¼ßª@f÷N�@�À�â

røpqGf0iÌ1�ùè�)Ù�fu0Iië0~p

ðIa0ôúNú#F¸=û&üª1' $$$$(&

�@KHè®Hý.�þðÓHÿ0!E1KH�X«0�

c"�§#1¤$X«0jB§1ÏY�@0ºò�%ñº

X«0�íNú#&'0hÛ&1' 278页，第 6段	
基督“在肉体的时候” 

然而，我们还是会因一些经文而感到困惑。这通常是因为我们所继承的

传统观点。例如，我的圣经《希伯来书》第五章的副标题是“基督预备作

大祭司”: 

�pqYá¤0o¨laÙ()1ð*+�1,"(s>P

�S0H1rCP0-.m��/N&P�m)671�K

C,D0EF����NPlGHIJ1r)Q��P0u

\���G>0��1ÏmZ[ÍÁ5p6í078�P)

abcù)! �#O�$%,N&

“在肉体的时候”指的是基督在世的三十三年，对吧?此后，祂“成了永

远得救的根源”。但我们怎能确定这点呢?耶稣只是在降世为人的时候才

开始与人有联系的吗?上述经文的最后一节所讲的意思并非如此，因为照

麦基洗德的等次作祭司意味着做祭司直到永远，也包括旧约时代，因为: 

zð�·�01Äß�ê1Bc�KÍÁ5p6í078�

�)bc¡� $$%#²¢N 
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甚至在大卫的时代，父上帝就起誓说基督是永远的祭司。当亚当犯罪的

时候，耶稣就为他献上生命，成为“创世以来被杀的羔羊”(启 13:8)，

基督就进入了“肉体的时候”。 

�P�u�0¡¢£¤Áu�1Xo�Z[0È¢¥¹�Å

¦Z[0ijNùú#yzT<{&1$v�w * � | "" }1

' ²]�Y+1üý0o�ù&

C£pq¨��u0�w1HÏ÷2´u�N)2°>µu

1²3®ª 4®EuH�0>HN,HZ[Í¸¢åõ�

pq(5ß6078ù¡� \#v¢0EF9:1Þ;�ª<

;<06>Nú#=?)=&' $\²(&

> w\#�&&?@YªîEF�1P¨XDEF1ÏÐPÂk0

=<°>?@NPH]ìðl?>G?@1Y@o0}7ï

�¤?@.XA?@)j�f�8�H!1Pr�¤u�,N&

Àu�B��+Ó0op1ã�Z[,CD0Rwo1Z[

067pq�YòuSu�¶Bc��EFS´�çZG1

�2�Hu�1í�?ª8I¥Nùú#`$0pè&1'

O�(1' \] 

pq0/�J«Ku0/�~äa1PrYjk0u��Í

«LD~aop0M$1¨NKuOD�(�<~P4Q§

0RFNpqHISé0XwTu�TUYª·1�KªV

¿)lW0XÿNýÀß�6>0ªî�).��.�Y1

ÌZYPEF0â©ZNú#=��â?&' $$��$"%(&

对耶稣在肉体的时候听不进去 

并非所有人都明白这一点，只有属灵的人才能明白。在保罗关于基督“

在肉体的时候”的陈述之后，他在第 11节又作了一个有趣的陈述。!
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怀爱伦如此表述我们的感官在这个问题上的麻木: 

(±#´\8I]^ô±-�_`0u1aa¬#´ùT?

@jkIµf0gUN3b®u#´ùTZ[0gU1#´

�@0Õ¸HCu0f,D0ENJ°cÌCpq0EFq

DEðÓ�×EÏßMNI_d�PYáçª«Nrst~

�@ef0égª½f��ªMNr�Z[0â,h!0×

ENßª80iQ�¾1ßª}jO0))1H¦ßª8u

�kß´P0ÿ#1Ì=PÓaNú#Ýlz&1' "w\ (&

瓦格纳对此也不明白。1891 年，他用两千年前基督可见的道成肉身解释

了来 5:7-10。 

�pqYá¤0o¨laÙ()1ð*+�1,"(s>P

�S0H1rCP0-.m��/NP�m)671�KC

,D0EF����Nùz{mn~°o+�NñßKC)

Pªpnª«,Zq1�CTºr!0á¤0¦§1PJ¥

x£¾¿P�CÁ,D0E�¥��sNù�ÏßKBP©

Kß�s01C)P�®¯Îfù1qKCYá¤0o¨

,D0EF1Pr�¥�uYt§��o2uNvwN,H

�PjklmnopqDE1rs>(nop0uNù��

@lm®ª Í¸x�'°�90abc1rKZ[067

z{1ÏÀyL,��0¾NC�@0abcÏCßs¤D

�@0¦§1P¨©QRDÎop1T�@ª«1¬KP

®¯fN,H1�@¬demÅf0!´gh0ijk1)

2GlD1mhn1�ôo023ù¡! ²#$�ß$w¢úÖv

×1#«�Xÿ&1z�1$v�$* O| "}&

在《神圣的模式》中，(请参见 fatheroflove.info 网站中名为《神圣的

生活模式》的小册子），那可见的把人引向那不可见的(西 1:15)；默想
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可见的基督的工作，最终使瓦格纳认识到，在亚当犯罪的那一刻，基督

就取了人性或肉体。只有这样，祂才能成为我们的救主。 

u@;{�)1¾KYªFGd*k\)áç0|+}uz

{01HÏPs�Ãu0ì~ðÀ21�qs�Xwð23

?@N¬2���M1í�ZF¸�0���=1rKHè
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w\#�¢N9Ypq�µk�d*1Ç%rB½���Xÿ#

�P.mÒÀ�@0ÓÔ1ÕÖ�@0×Eù¡> �\#²¢N
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瓦格纳对这个问题作了精彩的总结。耶稣降生为人，“不是为要了解人

，乃是要人知道祂了解他们。”基督是我们的创造主，祂比我们更了解

我们自己。我们是罪人，我们的心“比万物都诡诈”(耶 17:9)，并且我

们不知道耶稣是如何一直怀搋我们的——祂“在古时的日子常保抱他们

”(赛 63:9)。认为耶稣不降世为人就不能了解我们的这种想法是多么傲
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慢啊！虽然基督已经在以诺和以利亚身上得胜，但除非基督可以“证明

”祂能真正地过一种无罪的生活并得胜，否则有罪的人仍很难相信。“

我们从耶稣身上得知上帝是何等仁慈、同情的上帝，并且祂还为那些完

全顺服祂的人树立了榜样。”这就是十字架之后人能更容易得到恩典的

原因，因为我们更愿意相信恩典就在那里，尽管恩典一直都在。 

ÜYá¤�ú�Q©�z{pqK\�áç!01rKº

�Z[0ð�£�@KH�ºZ[0©!NQ©ß�z{

1rßKº�Z[ð�K(«pq<0©N�@�k[¬

?2!1«YÍ¸YµZ�ù¡�ª ²c"�\¢Nu��pq

1rrW`P©¸òÎ.DE.DS.�òKß�0N�

@ßÓ2��P©\�áç!1qÐ2��P�K\)á

ç!0ùNPK«y0>HN�x@HDEuYªî0E

F�1P¨XDEFª«1«y��@0abcÏCßs

¤D�@0¦§ù¡! ²#$�¢NPÜs¤¥�@0ªîé

D1C)PÜYáç�1¡=P«YY°Z1P¨ÜK�

u7pqz{ù¡�k "#�¢NPK�@0Ç 1¨rKB

PK)ë?uÐ��¬0ª�UVNPí!0o¨2Há

ç!1C)P0áç_¬¡¸1ÏÐ8�¢£0�áç¨

x��'°N�(�401rK�xe°�Z2¤s*®

0ù¡� ²#$%,NúÖv×1#«�Xÿ&1z�1$v��*

$"| $�}&

现今，否认耶稣的灵进入我们的肉体就是敌基督的灵。今天，基督通过

祂的神性与我们人性的结合在肉身显现。我们得与上帝的性情有份，也

就是基督的神圣本性(彼后 1:4)。 

此种神性与人性的结合，在十字架之前和十字架之后都是一样的，正如

以下这段经文所指出的。 

ÏÐGÁ�@`â0`�1rK©¥0>hNz´�>h1

(ÐÇB�@2Gh¦0§Ç%9Í¨�0©"M�1&r
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9:1K¼Ávwo¨1ÏJ«0o¨)«k $#��$$,N&

在接下来的章节中，我们又一次看到基督在以西结身上。 

?(�Bc�u7»1��·!1�2ð�B`Nù?(�

B`0o¨1©r8��;Â1=��·!1�Ï[¬( 

(�B`0Ù±¡_ "#$&�"¢N&&

大卫的祷告乃是要将他的人性与基督的神性结合起来，使基督可以在人

的肉体中显现。 

Z[»1"�)�¸�ï0â1=�;Â��®�p0©¡

� �$#$%¢N 

论到亚比该的一生，我们读到: 

�|G0¬7ýKS0vZ1�@èº�Ípq®i)R

0>�1¯°#z{ñ±&' "$ü1' "$\ (&

�±`¬®ª�±®�Zc!0no0uÆBGº!NýK

S0-.æª²³´0µ¶1ß%ßÁ�Y·0¸ë1¹Y

ð)ºZñº»¼�úN®Z[670©¹Y·â�N·0

¹Y½¾LM1Ïs®�ìðñ1ñºª}-�°Z0Ã¿

Nú#ÇÈTÇ%&1' wwO(&

当亚比该因拿八的忘恩负义而祈求大卫放弃复仇计划时，基督在亚比该

身上显现了出来，因她顺服了耶稣的灵，并让祂的品格从她心中闪耀出

来。基督在她心里，就是那荣耀的盼望。 

被放在谬道框子里的无价珍宝 

那么，在这末日这宝贵的永远的福音向人类隐藏的主要原因是什么呢?请

再次注意琼斯在第 25 篇讲章中的话。他引用了《历代愿望》的前身，即

《基督生平》对这一点的论述： 



 22 
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1' "�ýþÿ1' ²O"(1' $w]ð#¹�ò%&1' "vO

(&

挡在永远的福音和基督照着麦基洗德的等次永远为祭司这一真理道路上的

谬道框子的关键是什么?杰罗姆（Jerome）说，现代基督教之父奥古斯丁“

重新建立了古老的信仰”；他说，“上帝只明确应许了犹太人属世的福惠

。”他们若尚未有一位完全合格的大祭司，这句话就是有道理的。 

mq1YÅÏÎÙ4.�n�)Ð�0��1r½A�4�

-µ0ônNC£1(mÑ3¸Î./0xÜ,8�0(�

n�)��4��ù1ë�è®ðñðÒpßs¨Ñª«ß�

`Ó51�Z_1ÔÔNex£�0hÙÕKÐ�0�4ð
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新教延续了这一理念，正如约翰·加尔文所表达的那样: 

��²Æù0ç~è@!è1Ð�Kª}�déù1q��

K¼Áô±0G�jàùNú�êþ�ëz1#pqÝ2æ

&&"÷$$÷��$%ß&' ²�v�²w%(N&

亚当·克拉克是这样评论这个观点的: 

P�bc0|}1Kü_u0~�NC)��/K~�01

Ðì�Y~�0�4ZcÐ�¼0K�Z0R1q��íg

�°Z0RNÐ��4-µ0�ìð��íg�-©ð�P
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罗马教徒与新教徒都遵循的框架是：约是时间的巧合。对他们来说，旧

约及其相关的祭司职任一直存在到十字架时代，而与新约相关的祭司职

位在基督死在十字架后才生效。这个框架使真理反被利用，主便差遣琼

斯和瓦格纳长老传达了一道最宝贵的信息，以拆除这个错误的框架，使

福音的真力量闪耀出来。!1888 年，瓦格纳回应了乔治·巴特勒（George 

Butler）所说的约的时代神学法。他引用巴特勒的话作为开始: 

�C£1Y?@ð?u�¶Ümö·÷øKßùÀ0N«Y
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由奥古斯丁和加尔文等人所建立的新旧约的错误框架，阻挡了第一位天

使完全拥有永远福音的道路。复临教会的真理被误用了，因为它被束缚

在了错误的约的框架中。瓦格纳在 1896 年更明确地阐述了这个观点: 

ÓKg�5p6íIH20K1ý?�@ð�@ª«Ìºò

YXª}�|&ù4N(o0bc|}T«y0Kª«0N

 

1 参见“主必再来”网站上《丢弃奥古斯丁的圣约眼镜》小册子 
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在旧约中，我们试图通过自己的行为和肉体进到上帝面前，但在新约中

，我们是通过基督的血来到祂面前。无论我们生活在十字架之前还是之

后都是如此，因为亚伯拉罕单靠基督才得称义，因为在基督以外没有义

。 
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恩典与律法的关系 

雅各王版本圣经的译者，在这错误之约体系的影响下，在圣经中添加了

许多词语，以使之符合他们的理解。 
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经文增加了“但是”一词，为的是将十字架前与十字架后做以对比，使

律法与恩典对立起来。当我们把后添上的词去掉，再深入一点研究希腊

语中“for”这个词的用法时，我们就会看到一幅不同的画面。 

C)²Æ/K¼ÁÄÅõ01,Hh¦ðXÿÌKàz{p
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你会在很多地方找到类似错误的用法。西 2:16,17 是最关键的一个。 
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在永约的光照下，律法就不再与福音为敌，所以这样读这两节经文会更

自然: 
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当我们看到永约在摩西的时候显露出来时，圣日、月朔和安息日就不再

与福音冲突。这就是上帝子民为何将在新地上欢欢喜喜地守安息日和月

朔的原因。 

> ww#"\&&ßB|?.´$}1Q®Ìú0²!Y�Âk4
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若以约的错误框架来理解圣经，我们就会遇到各种各样的问题。请注意

《希伯来书》中的这段话: 
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如果我们反着理解这节经文，这里就是在告诉我们，上帝只在这末世才

开始藉着祂的儿子向世人说话；而在此之前，祂是藉著先知，而非基督

对列祖说话的，但此种理解是错误的。 
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2 请参阅 maranathamedia.com 网站中题为《尊重歌罗西书 2:16-17》的小册子。 
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曾藉众先知向列祖讲话的是上帝和人中间的唯一中保基督。当上帝借着

祂儿子在这末世向我们说话时，就是在告诉我们：借着基督降世，从创

世以来所隐藏的事就向我们显明了。 

�®Z[sÍ�,õ0ô±ð,þ0z{pq1ÏÍ�@�
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基督两千年前来到世上所显出的基督的受苦与之后的祭司职份是早已存

在的，但直到拿撒勒的耶稣降世，才被显明出来并得到公认。 

信rK,%�R01R1K_¬�R0A"¡! $$#$¢N&

当摩西写《创世记》时，他写出了创造世界时的福音。保罗作了如下联

系： 
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保罗引用了《诗篇》中有关创造世界的内容： 
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上帝在创世第一天所创造的光没有光源。光就那样出现了。直到创世的

第四天，天空才出现了两个大光。这代表基督就是真光。 
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旧约中有光，只是四千年后基督道成肉身成为人时才显明出来。摩西有

未见之事的确据，有所盼望之福音的实底。十字架之前，人们知道天上

有一个圣所，上帝住在那里，但直到基督以肉身显现，圣所才清楚地显

明出来。 
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许多仰望地上圣殿的人却对它所预表的天上的属灵实体视而不见。直到

基督回到天上，天上圣所的真理才最终明朗起来。基督升天、耶路撒冷

的圣殿被毁之后，上帝的灵才得以把这个真理更清楚地印在他们脑海中

。 
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琼斯为我们揭示了一个深刻的真理：如果我们相信犹太人的祭物和圣殿

制度指向的是遥远未来的基督，那么我们所有的这些想法都会鼓励我们

的肉体去相信基督离我们很远，即使我们宣称祂离我们很近。请记住，

罗马教专门发明了一套体系来创造： 
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罗马天主教体系的关键人物之一奥古斯丁，以两种职分的观点教导了两

约的体系，并故意让基督看起来与我们很近，但实际上却把祂推得更远

。 

回答最初的问题 

在结束此研究之前，我们有必要再思考一下说明基督的祭司职任只是在

祂死在十字架上后才开始的那段原始经文。虽然我们已经阅读了怀爱伦

在灵感之下所清楚写到的基督的祭司职任是在人类堕落后开始的，而且

圣经也清楚地教导我们，从天父告诉耶稣你是我的儿子时开始，基督就

做了永远的祭司，但仍有一些人情愿因以下这类经文而无视这项真理: 
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许多人在阅读这些经文时认为，基督直到两千年前降世为人后，才有资

格成为祭司，因为祂没有要赐给人类的人性与神性的结合。这一推理是

在说，在基督降世前，祂无法完全成为慈悲忠信的大祭司。祂没有资格

真正代表我们，也不能帮助我们，因为祂显然没有那种经验。祂必须降

世为人才能“真正”理解人类的经历。 

我对这一推理的第一反应是想提出这样一个问题:创造我们的上帝是否有

能力理解受造物的喜乐和痛苦？如果我们允许这个想法存在而不加以约

束的话，我们就会愚蠢地认为我们在天上的父仍无法理解我们的痛苦,因

为祂没有来到地上,表明祂与我们有同样的历过(只有祂的儿子完全了解,

父不了解)。难道我们忘记圣经的这些话了吗? 
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我们在天上的父全然了解我们；祂知道我们生活的方方面面，因为即使

是一只麻雀落在地上，祂都知道。祂数过我们的头发，“我们生活、动

作、存留，都在乎祂”（徒 17:28）。其次，圣经清楚地告诉我们，自古

以来基督就非常熟悉祂子民的试炼和喜乐。 
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我们因基督的第一次降临而得到安慰的原因是，正如瓦格纳所说，人类

不知道基督与父非常了解我们，但一旦基督来了，我们就立刻知道祂是

一位慈悲忠信的大祭司了。那从起初所隐藏的，如今已显明了，并且进

入至圣所的路现今也已显明了。 

对于那些需要摸基督身上的伤痕，并需要更清楚的证据来证明自人类堕

落以来基督是否有资格代表人类的人，我们要反问：谁是女人的后裔? 

� \#$w&&,�40'K~ý?�@ð?7�B0NZ[Ïß
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这子孙是什么时候来到地上的？ 
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圣经告诉我们，在伊甸园中宣布这句话的时候，女人的后裔就已经存在

了。我们要问这个问题：我们认为一个孩子只有出生后才是人吗？在此

之前，尽管一开始他可能完全不为人知，也不为人所见，但他岂不是在

母腹里以孩子的身份存在了九个月吗？当亚当和夏娃犯罪时，耶稣的灵

已赐给他们以及所有之后承认祂牺牲的人。自有人类以来，基督就在世

人心中努力分娩。正如孩子在子宫里能感受到父母的影响，并与他们一

起受苦一样，人心中基督的灵就获悉了人类的苦难，并被他们所影响。

弥赛亚花了四千年的时间才被带到世上并生出来，但是祂从人堕落之时

起就一直在人类的子宫里作为女人的后裔，因此从那时起祂就有资格成

为我们的大祭司了。 

基督降世的经历增加了祂对人类经验的认识和理解吗?当然，但这并不意

味着在此之前祂不是一位完全慈悲忠信的大祭司。这是在说，祂的智慧

和身量，并上帝和人喜爱祂的心都一同增长，心灵强健，如同月亮渐渐

变为满月一样（路 2:52；路 1:80）。 
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随着人类道德价值的不断下降，基督在世上的经验就赋予了祂更多的知

识和智慧，以将人类从堕落的深渊中拯救出来。当人类的身体和智力如

道德价值一样持续衰退时，基督就会不断扩展祂的能力，运用上帝从罪

恶进入世界时就预备好的恩典和能力。“罪在哪里显多，恩典就更显多

了”（罗 5:20）。 

在此还有一段因为谬道的框架而被误解的经文: 
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让我们来看一些教父对这些经文的注释。 
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"#$http://www.newadvent.org/fathers/240213.htm 
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认为新旧两约是相互排斥的，而且分别存在于十字架前后的两个时间段，

这种说法使得基督和亚伦的祭司职分相互排斥。亚伦的祭司职任是从摩西

时代起到十字架时止，而基督的祭司职任则是在十字架之后。这个概念有

许多明显的问题。首先，利未人的祭司职分不能使人完全。如果这是那时

唯一存在的祭司职分，那么在这个时期中人的品格就不可能得以完全，我

们就很难解释以利亚是如何被接升天的。其次，利未人的祭司职任无法赦

罪，因为公牛和山羊的血不能洁净良心，它只能象征赦罪。 

以色列人并不是从利未人祭司职任那里承受的上帝律法。在《出埃及记》

二十至二十三章中，摩西接受了十诫和一些律例典章，那时利未人的祭

司职任还没有出现。事实上，上帝的旨意从来都不是要设立利未人的祭

司职任，因为祂要他们成为一个祭司的国度（出 19:6）。这意味着上帝

要使以色列人照着麦基洗德的祭司职任成为祭司(彼前2:9)，但是他们拜

金牛犊的罪使之无法实现。故此，上帝就设立了利未人的祭司职任，又

将圣所立在营外。利未人的祭司职任是一种属死的职事（林后 3:7）。这

种职事除了可以带来一个更美的指望之外，一无所成（来 7:19）。律法

的功用是使人向自我死去。如果人愿意的话，它要成为一个训蒙的师傅

，将人带到基督脚前。亚当·克拉克在注释这句话时说: 



 34 

deYü_ubc|}H4D²Æú¨rKB1�xa5@

uÃû0(«1u@�)²ÆKYü_bc|}H43D0

1C)A�ÄÅ²Æðõï¸�Ì®��bc0|}NÓ�

@I�ÿÃ)�CÁù�|}3D²Æ1qßKY�|}�

H4ù3D²ÆNC)�Kª���0R11'!²ÆKY

�}½bc|}HÇr°±01(oýyð?67�_mÛ

1¨®&')F��|}1p7´ÄÅ��Æ+1'H8

hÁ�Ã+4Î�o¡º ²%#$"�$²¢NÓK²ÆK�"��

äa0gbBCqÙ401qbc0|}rì�Y£²Æ0

pèZNúýÀþ���(! O#$$ 0=û&

律法中的改变是使祭祀和供献止息了(但 9:27)，因此管理这一切的祭司

职任也就停止了。证明人有罪的工作是借着把罪人指向被钉十字架的救

主而由圣灵直接完成的(约 16:8)。十字架一旦显明出来，之前的职事就

多余了。麦基洗德的祭司职任不再需要利未人的祭司职任作为通道来引

领罪人归向基督。现在，上帝的灵要直接通过宣讲那位钉十字架的救主

来完成这工作。因此，上帝起初想要建立祭司国度的愿望，最终在基督

死在十字架上就得以实现了，正如彼前 2:9 所揭示的。那长久以来鲜为

人知的麦基洗德的祭司职任现在已清楚地显明出来。 

我们能明白救主赐给我们的丰盛恩典，是何等的奇妙啊！并且祂照麦基

洗德的等次永远为祭司，愿意把丰盛的恩典平等地分赐给所有世代的人

。事实上，麦基洗德自己就是基督职事的通道。 
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如从创造第一天开始，这世界的光照亮了黑暗，然后光在第四天从太阳、

月亮和星辰中显明出来一样，自人类堕落以来，基督一直都是祭司，只是
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在世界历史四千年结束时才显现出来。那被隐藏不言、通过影像而显现出

来的奥秘，在两千年前被显明出来，发出亮光，并被无限地放大了。 

我们不要像罗马皇帝、叛教者朱利安一样，声称《创世记》的创造故事是

个神话，是不合理的，因为光是在第一天被造的，而太阳则是在第四天

被造的。他相信在光出现之前，需要一个可见的光源；他需要太阳在第

一天出现。也有许多人在属灵方面跟随他的脚踪，不相信耶稣从最初就

与我们同在，因为他们看不见祂，只在公元四千年后祂降世为人，使我

们可以看到时才相信祂与我们同在。然而，属灵的人能明白创世故事的

属灵教训及其属灵应用。 
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你愿意全心投入到手持永远福音的《启示录》第十四章第一位天使的工作

中，还是要坚守两约的错谬框架，继续误用真理呢？难道你要坚持剥夺

耶稣永远祭司的职分，就是那从创世以来把祂丰盛的恩典赐给你的那位

吗? 
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这永远的福音是从亘古就有的，并要在这末世传给全地的人

。这福音首先传给了伊甸的夫妻，再由传义道的挪亚传给洪

水以前的世界，再传给亚伯拉罕的后裔以撒、雅各、以色列

民。耶稣“自古以来”就把他们抱在胸前，借着从创世以来

被杀之羔羊的血永远为人代求而拯救他们。 

埃本斯牧师根据基督麦基洗德的祭司职任解释了两约；这职

任是“人一犯罪就开始的。” 

 

 


